
朝集会より
16 ⽇(⽊)朝集会で「淡路島校外学習」のまとめが⾏われました。⾏くだけではなく、反省を次へ⽣かすことが

校外学習の結果になります。

・3 組の良かったところは、全員で協⼒して班活動の時間を守れたり、メ
リハリをつけて⾏動したりすることができたことです。課題や反省点は集
合した時などに私語をしている⼈がいて、騒がしくなってしまった、周り
を⾒れていなかったことです。具体的な対策は、普段から⾃分の仕事に責
任をもって周りの⼈への気遣いをしていくことが⼤切だと思いました。クラスのみんなへのメッセージは、全員
で楽しみ、協⼒できてよかったです。(3 組)
・2 組の校外学習でよかったところはスタッフさんの話を良く聞けていたことや、
班で協⼒して⾏動できていたことです。しかし、集合時間に遅れたり、バスの中
がうるさくなって周りに迷惑がかかったりする時がありました。なのでこれから
は⽇頃から時間を⾒て⾏動したり、あまり迷惑にならないようにしたりしようと
思います。(2 組)
・良かったところは、みんなで協⼒して仲良くできたこと。反省点は時間に余裕
を持てずに、時間通りに⾏動ができなかったところ。⼀⼈⼀⼈が時間を意識しメ
リハリをつけ、声かけをしていくことでよくなる。残りの 3 学期もケンカせずに平和に過ごして頑張ろう。エイ
エイオー
・班、クラスの良かったところはメリハリをつけ、トラブルなく班でまとまって⾏動できたところです。課題や
反省点は、バスの中でうるさい⼈がいたり、時間に余裕がなく集合時間に遅れてしまったりした班があったとこ
ろです。これからは時間を意識しながら周りのことを考えて⾏動できるようにします。(4 組)
・保健係の頑張れたところはバスの乗り降りの時、アトラクション後の体調確認ができたことです。反省点は健
康チェックに時間がかかったり、消毒の呼びかけをもっと積極的に⾏なえばよかったりしたところです。2 年⽣
ではそれぞれを改善できるようにしたいと思います。（保健係）
・⾷事係は係の仕事を頑張れたと思う⼈が多かったです。良かったところは対⾯にならないように声掛けをする
ことができ、ごみの点検もできたところです。反省点は⼀部の⼈が密集していたり、
⼤きな声で会話をしていたりしたのに注意できなかった点です。（⾷事係）
・美化係では降⾞時に最後まで残り、点検できたけれど、全ての場⾯で呼びかけがも
う少しできれば良かったというところが反省点でした。(美化係)
・昨⽇の係別会で出た反省点は 2 つあります。1 つ⽬はその場の状況にあ
っていない⾏動をしている⼈に声掛けができなかったことです。バスの中
や話をしている時に下を向いている⼈にこけを書けることができません
でした。2 つ⽬は時間が守れなかったことです。最後の集合で少し遅れて
しまった班がありました。反省点もありますが、楽しく仕事を最後まで⾏
えたので良かったです。(学習係)
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